

Guebwiller – Lundi 7 décembre 2015

La force créatrice des céramistes de l'IEAC

La nef des Dominicains offre un écrin magique aux œuvres réalisées par les céramistes de la 12^e promotion de l'IEAC (Institut européen des arts céramiques), à Guebwiller. Elles sont six à avoir obtenu leur certificat de créateur

en art céramique (lire *L'Alsace* du jeudi 3 décembre). Les objets réalisés occupent toute la nef, dans une mise en espace très réussie, avec un éclairage mettant particulièrement en relief les qualités des œuvres.



L'exposition de la promotion 2015 de l'IEAC est visible aux Dominicains de Guebwiller les 11, 12, 13, 18, 19 et 20 décembre, de 16 h à 20 h.

Photo L'Alsace/Jean-Marie Schreiber

Délicatesse, poésie et inventivité

Lors du vernissage, samedi en fin d'après-midi, la présidente de l'IEAC, Edith Weber, a insisté sur l'excellence des diverses propositions de l'institut, la qualité de l'enseignement fourni par des professionnels, les résultats étant la preuve du choix pédagogique de l'IEAC. Elle a présenté tout à tour les six lauréates, avec un mot sur leur travail dont elle a souligné la délicatesse, la poésie, l'inventivité. Au nom de la municipalité, Thierry Mechler a salué ce prélude somptueux au Noël Bleu de Guebwiller, estimant que cette exposition était un événement culturel important.

L'exposition de la promotion 2015 de l'IEAC est visible aux Dominicains de Haute-Alsace les 11, 12, 13, 18, 19 et 20 décembre, de 16 h à 20 h. À voir absolument.